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“Não temais, pois anuncio-vos uma grande alegria:
hoje nasceu-vos um Salvador” (cf. Lc 2, 10-11).

O Natal é a grande celebração da proximidade de Deus. É Ele que 
toma a iniciativa de vir ao nosso encontro, porque tem algo para 
nos revelar: o seu amor sem medida! 
Dessa proximidade de Deus no Menino de Belém nasce o apelo à 
confiança e à alegria dirigido aos pastores, há dois mil anos, e a to-
dos nós, hoje: “Não temais, pois anuncio-vos uma grande alegria”.
Neste tempo do Natal, é esta exortação a não temer, a confiar, que 
ilumina de forma gozosa as nossas vidas, pois Deus vem ao nosso 
encontro de forma inaudita. É este mistério do “Deus connosco”, 
do Emanuel, que somos desafiados a experimentar e celebrar.

Desejamos um santo e feliz Natal a todos os peregrinos, colaboradores, 
amigos e benfeitores do Santuário de Fátima.

P. Carlos Cabecinhas
Dezembro 2012


